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CONSELHO SUPERIOR

ATA DA CENTESIMA VIGESIMA SE GUNDA SESSAO ORD INARIA DO

BIENIO 2022/2024- REALIZADA 19NO DIA DE
MARQO DE 2024.

Aos dezenove dias do mes de mar^o do ano de dois mil
vinte (19.03.2024),quatro sobe Presidenciae daa

Defensora Publica-Geral Maria Madalena AbrantesDra.
Silva PUBLICA,CONSELHO SUPERIOR DA DEFENSORIAo

ORDINARIA,reuniu-se sessao estandoem presentes o
Subdefensor Publico-Geral Ricardo Jose Costa Souza
Barros,

Conselheiras Maria deas
Fatima de Souza Dantas, Waldelita de Lourdes da Cunha
Farias Rodrigues Ryveka Campos Martinse Bronzeado,

ferias, reuniao, e
video conferenciapor Conselheira Monaliza Maellya

Fernandes Montinegro, Conselheiro Enriquimaro Dutra
da Silva Ouvidora Maria do Ceue a Cavalcanti
Palmeira registrando ausencia do Presidente daa
Associagao dos Defensores Publicos, deliberarpara
assuntos da Pauta: 1 Leitura,

Reuniao Ordinaria
de 2
Apreciaqao dos de Promoqao DP-3; 4- Adpara

Proposta de reajuste do Subsidio par

- Apreciaqao dos pedidos de Remoqao; 3 
pedidos

.Ufa' DEFENSORIA PUBLICA
'.m> ESTADO DA PARAIBA

aprovaqao e assinatura da 
(Centesima vigesima primeira)

27.02.2024;
ata da 121a

o Corregedor-Geral Coriolano Dias de Sa Filho, 
participando presencialmente

CONSELHO SUPERIOR DA DEFENSORIA PUBLICA DO ESTADO DA f 
PARAIBA,

em gozo de

Referendum a

que pediu que constasse em Ata que estara
mas que continuara participando da
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ano de 2024; 5 Demais pertinentesassuntos a
A Presidente iniciou com apreciacao do 1 o item
da informando todos receberampauta, Ataque a
previamente e perguntou conselheirossenhoresaos se
estavam assinaraptos daAtaa aprovar e a
121a(Centesima vigesima primeira) da Reuniao Ordinaria
realizada em 27.2.2024, sendo respondido que todos aprovam e

referida Ata; em seguida Presidente passoua a
apreciaqao do 2 o item da pauta, a Presidente disse que foram
ofertadas 32 Comarcas/Varas(trinta duas)e vagas para

porem apenas as Defensoras Publicas Glaucia Ameliaremogao.
Silveira Barbosa Aline de OliveiraMotae requereram a
remogao. colhendo seguinte resultado: Glaucia Ameliao
Silveira Barbosa para o Juizado Especial Misto da Comarca de
Cabedelo e Aline Mota de Oliveira para a 1 a Vara Mista da
Comarca de Santa Rita, sendo aprovado por unanimidade dos

item da pauta, a Presidente
apresentou os requerimentos para promogao da Classe de DP-3,
colhendo o seguinte resultado: Anderson Araujo - Antiguidade,
Filipe Pinheiro Mendes Merecimento, Felipe Augusto
Alcantara Monteiro Travia Antiguidade, Lais de Queiroz
Novais Merecimento Diogo Augusto de Souza Andradee
Antiguidade, sendo aprovado por unanimidade; Em seguida. a
Presidente apreciagao do item da pauta.passou a que
encaminhou a Proposta de reajuste do Subsidio para o

de 2024, deantes trazer Conselho Superior,ano ao
urgencia.

senhores membros referendem
teor da proposta encaminhada. a Presidenteo convocou
Coordenadora de Finangas da Defensoria Publicaa para

esclarecimentos referentes valores da proposta.aos
apos amplos esclarecimenj Presidente pediuos. a que os
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DPPB;

4°

MI

seus membros; seguindo para o 3°

tendo em vista a

a sessao

neste momento para que os

assinam a

colocando o assunto a mesa
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aprovaqao doa
Projeto de Lei, Presidente abriu sendopara vota^ao.a
aprovado por unanimidade dos sens membros, o Ad Referendum
da proposta; demais Presidente facultouassuntosnos a a
palavra ao Defensor Publico Antonio Nery de Luna Freire,
presente a reuniao, que parabeniza por sua luta em conseguir
o reajuste de 25% (vinte e cinco por cento) para o aumento

subsidio. Vencida maispautano assuntosa e sem a
foitratar encerrada reuniao lavrada a presentea e
sera assinada pela senhora Presidente, pelosAta, que

mim.e por
Maria Auxiliadora Targino

de do Conselho Superior da
Defensoria Publica, e por quem mais de direito.

MARI

WALDELITA DE D ■H. RODRIGUES

MARIA DE SOVFZA DANTASFAT I
MEMBRO

TES SILVA^IADALENA ABR2
PRESIDENTE

MEMBRO

3
Defensores Publicos se unam junto aos seus representantes

RICARDO JOSE~COSTA SOUZA BARROS 
SUBDEFENSOR PUBLICO-GERAL INSTITUCIONAL

senhores ConselheirosH ' rft yTCUU, 1 O____________

Araugo, Secretaria

CORI 0 DIAS DE SA FILHO 
CORREGEDOR-GERAL

na Assembleia Legislativa para conseguirem
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ENRIQUI SILVA

MONALIZA MAE

.RTINS BRONZEADO

MARIA D'

REPRESENTANTE DA ASSOCIAQAO DOS DEFENSORES PUBLICOS

R DUTRA
/ MEMBRO

RYVEKA CAMPOS
MEMBRO

CAVALCANTI PALMEIRA 
OUVIDORA

Y FERNANDES MONTINEGRO 
MEMBRO




